



2024/239

N° /ACT/PS<sub>1</sub>/PS<sub>2</sub>/DS

Ankara, le 09 JUL 2024

## PUBLIC NOTICE

The Public is hereby informed that, in accordance with Ordinance N° 2024/001 of June 20, 2024, signed by **THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC**, to amend and supplement certain provisions of **Law N° 2023/019 of December 19, 2023**, relating to the Finance Law of the Republic of Cameroon for the 2024 financial year,

The rates applicable for Consular Services are set as follows:

### 1. VISAS:

- The long-stay visa: **200.000 CFA Frs**,
- Transit visa of more than four (04) days: **100. 000 CFA Frs**;
- Visa Extension: **150.000 CFA Frs**. Only foreigners in the national territory are eligible for this category of visa.

### 2. OTHER CONSULAR SERVICES and without prejudice to the other costs for the legalisation of documents relating thereto:

- Ordinary laissez-passer : **75.000 CFA Frs**,
- Mortuary laissez-passer: **100.000 CFA Frs**,
- Consular Card: **25.000 CFA Frs**.

**N.B: All Consular Services provided by the Embassy will henceforth be subject to the presentation a Consular Card.**

The Embassy counts on all Associative Structures to ensure a broad dissemination of this announcement to the Members of the Cameroonian Community of Türkiye.

**COPY : MINREX (ATCR)**



*Victor Tchatchouwo*  
**Victor TCHATCHOUWO**  
**Ambassadeur**



AMBASSADE EN TÜRKIYE

EMBASSY IN TÜRKIYE

2024/ACT/PS<sub>1</sub>/PS<sub>2</sub>/DS

Ankara, le 09 JUL 2024

## COMMUNIQUE

L'Ambassade de la République du Cameroun en République de Türkiye porte à la connaissance du public que, conformément à l'Ordonnance N° 2024/001 du 20 juin 2024, signée par **LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE**, modifiant et complétant certaines dispositions de la Loi N° 2023/019 du 19 décembre 2023, portant Loi des Finances de la République du Cameroun pour l'exercice 2024,

Les tarifs applicables aux prestations consulaires sont fixés ainsi qu'il suit :

### 1. En ce qui concerne les visas :

- Le visa long séjour : **200.000 Fcfa** ;
- Le visa de transit de plus de **quatre (04) jours** : **100.000 FCFA** ;
- La Prorogation de visa : **150.000 Fcfa**. Seuls les étrangers se trouvant sur le territoire national sont éligibles à cette catégorie de visa.

### 2. En ce qui concerne les autres prestations consulaires, et sans préjudice des autres frais de légalisation des documents y afférents :

- Le laissez-passer ordinaire : **75.000 Fcfa** ;
- Le Laissez-passer mortuaire : **100.000 Fcfa** ;
- La Carte Consulaire : **25.000 Fcfa**.

**N.B : La présentation d'une Carte Consulaire est désormais obligatoire pour la délivrance de toute prestation consulaire.**

L'Ambassade de la République du Cameroun en République de Türkiye compte sur toutes les structures associatives pour assurer une large diffusion du présent Communiqué auprès des Membres de la Communauté Camerounaise de Türkiye. /-

**COPIE: MINREX (ATCR)**

